

L'ICAP convoque une vague de twitts contre le blocus



La Havane, 14 sept. (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a lancé ce vendredi une convocation pour une vague de twitts contre le blocus et pour un forum débat via Internet sur cette politique conçue pour réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Cette initiative prévue le 17 septembre s'inscrit dans le cadre des journées contre le blocus et le terrorisme qui ont lieu dans notre pays jusqu'au 6 octobre.

L'ICAP a également conçu cette vague de twitts dans le contexte du vote, le 31 octobre, du projet de résolution que Cuba présentera pour la 26e fois sur la nécessité de la levée du blocus.

Le forum en ligne sera diffusé en direct sur les ondes de Radio Havane Cuba.

L'ICAP mettra à la portée des internautes les étiquettes #Cuba, #NoMasBloqueo et #UnblockCuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171657-licap-convoque-une-vague-de-twitts-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba